

# Polonia

FAMILIA GIOVANINI



“Se alegrarán el desierto y la soledad; el yermo se gozará y florecerá como la rosa... ellos verán la gloria de Jehová, la hermosura del Dios nuestro  
Isaías 35:1-2

Querida iglesia!

Qué gran alegría seguir en contacto. Estamos en pleno verano y este año no ha sido muy caluroso, sin embargo, es un tiempo donde todos aprovechamos los paseos y las actividades al aire libre.

Este mes hemos tenido durante una semana un grupo de 11 jóvenes del ministerio llamado Generacja Plus con el cual estuvimos haciendo diferentes actividades evangelísticas con adultos y niños. Fue de gran bendición para la ciudad de Płock.

La sala finalmente está completamente terminada, con el nuevo cielorraso, además, Dios nos ha provisto de dos parlantes y algunos micrófonos. Al fin tenemos el equipo de sonido por el cual estuvimos orando por años. Dios es fiel!!

Durante finales del mes de Agosto tendremos unos días de descanso por las vacaciones de verano. Además, participaremos de una misión evangelística en la hermosa ciudad de Zakopane. Unos hermanos nos han invitado a colaborar con la música y con las reuniones durante las tardes, a las cuales invitan personas con el fin de predicarles de Jesucristo.

## Pedidos de Oración

- Por las personas que han sido alcanzadas con la Palabra, que Dios continúe Su obra en ellos y dé fruto.
- Por el barrio donde está la iglesia, que Dios nos dé gracia para con los vecinos.
- Por el trabajo con los niños que queremos comenzar en Septiembre.
- Por el ministerio en la ciudad de Zakopane con el que estaremos colaborando, que Dios toque a las personas invitadas y puedan ser salvas.
- Por las actividades que estamos planificando para el Otoño, que Dios nos dé gracia y sabiduría para llegar a las personas.

## Anuncio importante

### Día de ayuno

El Jueves 18 de Agosto estaremos ayunando por la iglesia de Płock

Convocamos a los que sientan de acompañarnos ese día, que estén intercediendo en

especial manera por libertad espiritual para las personas y por cobertura para nosotros.



## Tiempo de oración

En esta etapa de la iglesia estamos sintiendo mucha opresión espiritual. Hemos tenido algunas persecuciones y denuncias a la policía. Nuestra lucha no es contra sangre y carne por lo cual pedimos apoyo de oración e intercesión de forma especial.

## Tiempo con los niños

Durante los diferentes eventos que hicimos hemos contactado con los niños del barrio y tienen gran interés. Deseamos comenzar con actividades para ellos cada sábado y oramos para poder tener buen material en polaco y personas con amor por los niños que estén colaborando para esta tarea.

## Tiempo de predicar

Durante todo el verano hemos podido contactar muchas personas y darles testimonio del amor de Dios. Ahora esperamos que Dios les atraiga y su Espíritu les convenza para salvación. Dios lo hará!

## Tiempo de cantar

Hemos realizado el cuarto concierto evangelístico para Gloria de Dios. Siempre los realizamos en el mismo lugar, creemos que las alabanzas al Señor tienen poder y que la predicación de la Palabra es una forma de ir ganando terreno declarando las maravillas del Señor. Agradecemos a Dios el poder hacerlo.

Queridos hermanos, les agradecemos por ser parte de lo que hacemos en Polonia. Dios ha sido fiel !

Sabemos que en estos tiempos de crisis en Argentina la decisión de seguir dando para la extensión del Reino de Dios demanda de todos nosotros una medida de fe aún mayor. Pero también experimentamos la bendición del Señor de una manera especial. Le animamos a continuar en fe y que juntos sigamos firmes en este desafío en el que Dios quiere moverse a través de sus Hijos. Les amamos!! Sus misioneros.

José, Noelia, Tomy y Cesia Giovanini

